
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISION 
Martes 10 de febrero de 2009 

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) V10. Visión 10 (Cable Com) 

TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)  

 
LEGISLATURA 
Marco Antonio León Hernández señala que la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental incurrió en irregularidades administrativas; se gasta mal el dinero, dice. 
(TVA) 
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental responde que las acusaciones son 
inconcientes pues Marco Antonio León usa documentos anteriores a la fecha actual. (TVA) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
53 mdp invierte la Universidad politécnica en Biblioteca, edificio de docencia y laboratorios. 
(TVA) 
 
 
SOCIEDAD 
Una persona se cayó, se golpeó y perdió la memoria, no se acuerda quién es pero está 
viviendo en Juárez y Pino Suárez. (TVA) 
 
 
MUNICIPIOS 
Poca respuesta ha tenido el servicio de Internet en Plazas públicas de Querétaro, pues sólo 
30 personas por día las usan. (TVA) 
 
La Secretaría de servicios públicos será objeto de una recertificación de la PROFEPA y será 
el primer municipio en cumplir con este trámite. (TVA) 
 
El 19 de febrero el presidente municipal de Pinal de amoldes, Gustavo Bueno, va a rendir su 
informe de actividades. (TVA) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Hay una exposición que inicia el 12 de febrero. La voz de la tierra, procedente de Nueva 
Zelanda se presentará en Querétaro por 2 meses. (TVA) 
 
 
LABORAL 
En la CTM, Miguel Rodríguez desmiente las acusaciones de Jesús Llamas quien pidió su 
expulsión. Asegura que nunca ha tenido que ver con acciones contra los trabajadores. (TVA) 
 
El 22 de marzo vence el plazo para la declaración anual de la prima de riesgos de trabajo del 
IMSS. (TVA)  
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Los taxistas capitalinos afirman que siguen siendo víctimas de la inseguridad, no tanto por 
los clientes sino por vándalos. (TVA) 
 
18 representantes de 8 fraccionamientos acudieron al centro cívico para denunciar el 
incremento de la delincuencia en la zona de Juriquilla. (TVA) 
 
Las autoridades municipales afirman que hay voluntad para resolver los problemas de los 
habitantes y aseguran que los delitos en la zona van a la baja. (TVA) 
 
Los delitos en Querétaro están a la baja, según las autoridades municipales. La Secretaría 
de Seguridad Pública niega que haya zonas peligrosas en Querétaro. (TVA) 
 
El programa Todos por nuestra seguridad arrancó por tercera ocasión en el centro de la 
ciudad. (TVA) 
 


